

## MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 5. August 2014

### PERSONELLE VERÄNDERUNGEN BEI HIRSLANDEN

**André Steiner, Chief Operating Officer (COO), hat sich aus persönlichen Gründen entschieden, die Privatklinikgruppe Hirslanden nach über zwanzig Jahren zu verlassen. Auf ihn folgt Dr. Daniel Liedtke, seit 2008 Direktor der Klinik Hirslanden in Zürich. Der Wechsel erfolgt zum 1. April 2015. Die Suche nach einem Nachfolger für Daniel Liedtke wurde bereits aufgenommen.**

André Steiner (56, verheiratet, zwei Kinder), der die Entwicklung der Privatklinikgruppe Hirslanden in den letzten zwanzig Jahren wesentlich und erfolgreich mitgeprägt hat, begann bei Hirslanden 1992 als Finanzchef in der Klinik Im Park in Zürich. Danach führte er ab 1997 die Hirslanden Klinik Aarau während elf Jahren als Direktor. Seit 2008 ist er Chief Operating Officer in der Konzernleitung von Hirslanden, zuletzt zuständig für alle 15 Kliniken der Gruppe.

Sein Nachfolger, Dr. Daniel Liedtke (44, verheiratet, vier Kinder) war von 2001 bis 2008 in verschiedenen Funktionen in der Klinik St. Anna in Luzern tätig, zuletzt als stellvertretender Direktor. Seit 2008 führt er die Klinik Hirslanden in Zürich als Direktor. Daniel Liedtke wird seine Tätigkeit in der Konzernleitung von Hirslanden am 1. April 2015 aufnehmen.

André Steiner ist der Entscheid, das Unternehmen zu verlassen und die spannende Arbeit aufzugeben, nicht leicht gefallen: „Ich blicke auf eine wunderbare Zeit bei Hirslanden zurück, gleichzeitig ist jetzt jedoch der Moment für eine neue Lebensphase gekommen. Ich freue mich in erster Linie auf deutlich mehr Zeit für meine Familie und Hobbys.“

Die Nachfolgeregelung für einen neuen Direktor der Klinik Hirslanden in Zürich ist angelaufen. Die Organisationsstruktur der Konzernleitung der Privatklinikgruppe Hirslanden bleibt unverändert: Dr. Ole Wiesinger (CEO), Magnus Oetiker (Chief Services Officer), Andreas Kappeler (CFO), und neu ab 1. April nächsten Jahres Dr. Daniel Liedtke (Chief Operating Officer).

---

#### **Kontakt:**

Dr. Peter Werder, Leiter Unternehmenskommunikation  
Privatklinikgruppe Hirslanden  
Seefeldstrasse 214  
8008 Zürich  
T: 044 388 75 85

[medien@hirslanden.ch](mailto:medien@hirslanden.ch)

[www.hirslanden.ch](http://www.hirslanden.ch)

Fotos stehen zum Download bereit unter: [www.hirslanden.ch/medienmitteilungen](http://www.hirslanden.ch/medienmitteilungen)

## MEDIENMITTEILUNG

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst seit Juli 2014 15 (ab 8. August mit der *swissana clinic meggen* 16) Kliniken in 11 Kantonen. Sie zählt gut 2'100 Belegärzte und angestellte Ärzte und 7'800 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2013/14 einen Umsatz von 1'437 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2014 wurden in den 14 Kliniken über 87'200 Patienten an knapp 420'000 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 41.4 % grundversicherten Patienten, 33.0 % halbprivat und 25.6 % privat Versicherten zusammen. Hirslanden betreibt insgesamt 12 Notfallstationen und Notfallaufnahmen und trägt zur Grundversorgung der Schweizer Bevölkerung bei.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited.